

学校の様子(4/6・4/7)

4/6(月)入学式

春を感じさせる青空のもと、本日入学式を行うことができました。時間短縮、来賓なし、密閉・密集・密接を極力避ける入学式となり、新入生のみクラス写真、体育館には保護者2名まで、教室には1名のみなど、感染予防のために制限のある入学式となりましたが、155名の新入生を無事迎えることができました。ご協力をいただきありがとうございました。校長式辞では次のような話をしました。

1年生の皆さん、入学おめでとうございます。今日から皆さんは、市が洞小学校の1年生です。市が洞小学校の先生たちみんなが、みなさんとの出会いを楽しみに待っていました。

校長先生は、入学式に、みなさんと、どの子どもががんばればできる約束を、3つしたいと思います。

1つめの約束は、「夜よく寝て、朝ご飯をきちんと食べる」これは、元気のもとをつくるためです。

2つ目の約束は、「車に気を付けて、道路を歩く」これは、自分の大事な命を守るためです。

そして、3つ目の約束は、「朝のあいさつをする」ということです。学校に来る途中、学校に来たとき、出会った人に、「おはようございます」と言えるようになります。あいさつから、お友達をつくっていきましょう。・・・これが3つの約束です。(今回は感染予防のために、先生の話をしっかり聞くことと、自分でよく考えることを付け加えました。)

それでは、校長先生は、おうちの方にご挨拶をしますので、お行儀よく待っていてください。(とてもお行儀よく待つことができました。)

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。大切に育ててこられたお子様が、本日、小学校入学という大きな節目を迎えられました。お喜びも、ひとしおのことと存じます。今日から九年間の義務教育が始まります。人との関わりを通して、社会で生活していくための力や心を育てていきます。お預かりしたお子様が健やかに成長できますよう、職員一同全力で教育に取り組んで参ります。先が見えない状況が続きますが、どうか、本校の教育活動にご理解をいただき、ご協力をお願いいたします。

引き続き担任発表を行い、「よろしくお願ひします。」とあいさつを交わしました。はじめての出会いで期待と緊張感が伝わってきました。学年主任のあいさつのもと、保護者の方は1名各教室へ行き配付物などの受け取りと説明を聞き、子どもたちは体育館でクラス写真を撮りました。その後子どもたちは教室に入り、担任の先生から話を聞き、保護者の方とロッカーや靴箱の確認をしました。明日からがますます楽しみになりました。



入学式：担任の先生とのあいさつ



正門の桜も皆さんを待っていました！



教室での様子：みんな姿勢がいいです！



黄色の帽子をかぶって帰る準備もOKです！ たくさんの祝辞が届きました！





入学式前日は新6年生が準備の予定でしたが、今回は先生たちのみで一致団結準備をしました！

4/7（火）着任・始業の会

3月25日以来約2週間ぶりの登校です。朝から元気な子どもたちの声が響きます。明日から再び感染拡大を防ぐための臨時休業となりますが、今日は令和2年度スタートの日です。新しいクラスで新しい仲間、新しい先生との出会いの日です。登校した子どもたちは、まずは昇降口の名簿で自分のクラスを確認し、新しい教室に入ります。旧クラスに置いてあった荷物を取りに行く学年もあります。8時25分には着席完了し、8時40分から放送による全体の会をもちました。

4月当初は運動場で着任式・始業式を行う予定でしたが、休校措置の関係で本日のみとなった学級の時間を大切にすることを優先し、放送による教室での着任・始業の会としました。

今回の異動により、14名の先生方が市小を去られ、新たに15名の先生方が着任されました。声のみではありますが、一人ずつの放送による自己紹介です。声からイメージを膨らませながら子どもたちは話を聞き、最後はみんなで「よろしくお願いします」とあいさつしました。

始業の会では次のような話をしました。

市が洞小学校のみなさん、おはようございます。こうして令和2年度を始めることができました。大変嬉しいです。コロナウィルスの影響で、明日から再び臨時休校となってしまったことは残念ですが・・・でもみなさん、今日はよくぞ元気に集まってくれました。ありがとう。

昨日の入学式では、新しく155名の1年生が入学しました。そして今日、2年生から6年生の皆さんとともに、市が洞小学校は、みんなで1149人になりました。今年も、いろんなことにいっぱいチャレンジしていきましょう。

今日は、学年が一つ上がり、気持ちを新しくしてがんばるスタートの日です。今年も皆さんの、「笑顔」がたくさん見られる1年でありたいと思っていますので、合言葉は、「元気に登校、笑顔で下校！」です。1年生の皆さんは初めてでしたね。朝は、「おはようございます」の元気なあいさつでスタートして、1日が終わって帰るときは、笑顔で帰りましょう！という意味です。「元気に登校、笑顔で下校！」が合言葉ですよ。

そしてもう1つ、「元気、勇気、本気」の3つの「気」を大切にしていきます。

「元気」はすべての源です。元気があれば何でもできる！元気を出していきましょう！

「勇気」は、新しいことにチャレンジするときの「勇気」です。「勇気」をもっていっぱいチャレンジしてほしいです！

「本気」は、本気になって取り組んでほしいということです。本気で勉強しましょう！本気で運動しましょう！何事も本気でいきましょう！この3つの気「元気、勇気、本気」を大切にしてくださいね。

それでは、お待たせしました。担任の先生を発表します・・・と、順に発表しました。

全ての先生を発表したあと、10のカウントダウンで一斉に担任の先生が教室に登場です。よい姿勢と笑顔で最初の出会いを迎えることができました。



担任の先生も緊張感をもちながら自己紹介しました。



花壇の花は見事に満開です！

4/10（金）離任された先生方来校

臨時休校のため離任式はできなくなってしまいましたが、いろいろな引継ぎのために離任された先生方に来ていただきました。職員室でお別れの挨拶があり、懐かしい話やエピソードに花が咲きました。離任された先生方には離任式でお渡しする予定だった花束を贈り、子どもたちへのメッセージを預かりました。学校が再開したらメッセージを紹介します。子どもたちからの手紙も学校再開後に先生方に贈る予定です。

先生方とは久しぶりに会うことができ、また懐かしい話を聞くことができ、とても嬉しい気持ちになりました。同時にお別れのときでもあり、寂しい気持ちになりました。新天地での活躍を祈るばかりです。先生方との出会いに感謝して、新たな出会いを大切に進んでいこうと改めて決意しました。先生方ありがとうございました。



4/12（日）おまけ：マスクを作りました！

新聞記事にマスクの作り方が載っていたので作ってみたいなとうちでつぶやいてみたら、なんと既に作ってみたいよということだったので、半日しっかりと教わりながら何年ぶり？かのミシンとアイロンにチャレンジしてみました。見ているときは何とかできそうだと思っていましたが、実際に自分がやってみると一つ一つ聞いてばかりで、やってみてなんぼだということが身にしみて分かりました。教えてもらえると嬉しい気持ちになり、自分の力でできたときの喜びや満足感はまた格別でした。自分だけでできるようになると、次はもう少しこうしてみようとか工夫するようになりました。途中ミシン縫いで大失敗してしまい、糸を一つ一つ切りながらほどいてやり直しましたが、この大失敗があってこそその完成だと思いました。失敗を経験することの大切さを改めて実感しました。いつも以上に充実した日曜日のひとときになりました。



1枚目は教わりながら、2枚目からは自分で手作り！3枚目は大失敗！最後にもう1枚！本日の成果4枚！！